

Bericht Suppe + Spiel + Spass vom 25. Oktober 2025

Ein sehr schöner Anlass mit viel Spass und Gelächter. 18 Mitglieder waren anwesend.

Erst gab es eine wunderbare Gemüsesuppe, bei der fast Alle sich noch ein zweites Mal schöpfen liessen.



Nach dem Essen wurde es lustig. Walter Bärtschi hatte drei spannende Spiele mitgebracht (ohne Glücksrad). Es ging um Geschicklichkeit und, einfach war es nicht, dafür Spass garantiert. Viel gäbe es darüber noch zu schreiben.



Nach dem Dessert kam die Preisverteilung, alle haben einen Preis bekommen – sogar ich als Letzte. Bei der Geschichte, die Marianne vortrug, hörten alle gespannt zu.

Ich danke allen herzlich. Den Mitgliedern für das Erscheinen, der Suppenköchin Martina, den Kuchenspendern Gisela und Ursula und dem Vorstand.

Dann hoffe ich, dass alle gut im neuen Jahr angekommen sind, und wünsche für dieses viel Glück und Gesundheit.

Einen Wunsch habe ich noch: Kommt doch an die Anlässe, es lohnt sich.

Eure Schreiberin, Ursula Illi